

《单词百科:pythagorean是什么意思?pythagorean怎么发音?pythagorean的解释和用法》

英语单词pythagorean是什么意思?pythagorean怎么读?pythagorean怎么发音?简答网为您整理了pythagorean的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



pythagorean怎么读

pythagorean的读音:[pa θ æg ri() n]

pythagorean的意思

1、adj.毕达哥拉斯的;

pythagorean的相关词组

1、Pythagorean theorem 毕氏定理，勾股定理;

pythagorean的双语例句

1、 I have tried to apprehend the Pythagorean power by which number holds sway above the flux.

我力图领悟毕达哥拉斯的才能,他的才能使数字支配着不断变动的事物.

2、 And I HAs tried to apprehend the Pythagorean power by which bulk holds above the flux.

我试图领悟毕达哥拉斯所景仰的数字力量,它支配着此消彼长.

3、 And I have tried to apprehend the Pythagorean power by which number holds above the flux.

我曾试图理解毕达哥拉斯的力量,这种力量使数字凌驾于万物之上.

4、 And I have tried to apprehend the Pythagorean power by with number above the flux.

我试图理解毕达哥拉斯的威力,它让数字支配潮涨.

5、 The method of deducing Pythagorean Triples (irreducible and reducible) is explained.

并说明了互素勾股数组的导出方法.

6、 And I have tried to apprehend the Pythagorean power by which away above the flux.

我试图领悟毕达哥拉斯所景仰的数字力量,它支配着此消彼涨.

7、 The numbers of the Pythagorean Lambdoma are 1, 1, 1,1 an 1, 2, 3, 4.

毕达哥拉斯的蓝道玛是1, 1,1, 1和1, 2, 3, 4.

8、 In this paper, we find all Pythagorean numbers in the complex quadratic field with class-number two.

摘要本文中求出所有类数为2的二次代数复数体的毕氏数.

9、 And I have tried to the Pythagorean 7 power by which number holds sway above the flux.

我还试图弄懂毕达哥拉斯学说,它认为数是高居于感性流变之上的永恒力量.

以上是简答网为您整理的pythagorean怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于pythagorean的用法、pythagorean的释义、pythagorean的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pythagorean>

